

CORTESÍA



**Tiempo.** Dos años duró el proceso de acreditación de la Espae.

## La Espae recibe otra acreditación internacional

El reconocimiento fue dado por una importante **institución de negocios**

La Espae Graduate School of Management de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) recibió el lunes de la semana pasada, de manos de AMBA, la Asociación de Maestrías en Administración, su acreditación internacional que la convierte en la primera escuela de negocios del Ecuador en recibir esta distinción. Esta acreditación se suma a la AACSB, alcanzada en el 2014. Ambas certificaciones les permiten llegar a la doble corona.

AMBA es una reconocida

institución con sede en Reino Unido y una autoridad internacional imparcial en la educación de posgrado en negocios desde 1967.

El proceso se inició en septiembre del 2015, con el envío del documento de elegibilidad. En noviembre de 2016 recibieron la previsita de acreditación encabezada por Carlos Ramos, International Advisor para Latinoamérica de AMBA. Luego de eso pasaron a la etapa final que concluyó con la visita de acreditación que se llevó a cabo un año después, en septiembre.

El equipo evaluador fue liderado por Mark Oakley, quien en su informe final destacó el enfoque en emprendimiento e

### EL DETALLE

**Escuelas.** 31 instituciones latinoamericanas poseen la acreditación AMBA, entre las que destacan: Tecnológico de Monterrey, (México) y la Universidad Adolfo Ibáñez (Chile).

innovación, la reputación como una de las escuelas de negocios líderes en Ecuador, probado récord de producción de graduados en Maestrías en Administración de Negocios (MBA, por sus siglas en inglés) con una sólida base de exalumnos. Además de los acuerdos con instituciones top de la región, la calidad del

cuerpo docente y un alto grado de involucramiento de los estudiantes, indicó la Espae.

Para AMBA, la decisión de emprender una MBA representa un compromiso importante, en términos de tiempo, esfuerzo y dinero para los estudiantes. La institución resaltó cómo esto beneficia a los alumnos. "En un mercado de la educación saturado, nuestra acreditación proporciona una lista confiable de programas meticulosamente probados y asegura que las inversiones de los estudiantes se recompensen con la mejor educación de negocios disponible y - sin duda - dicha inversión tendrá un impacto en su carrera".